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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  

31 janvier 2024 

École Pierre-Boucher 

18h30 

 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 

Geneviève Bélanger 

Audrey Duquette-Rousseau (virtuel) 

Chantal Lavigne 

André-Philippe Mallette 

Kimberly Quesada (substitut) 

Cyril Gambini (substitut) 

Kim Reinhardt 

Miguel Vincent 

Mathieu Giguère 

Marie-Claude Lafrance 

 

 

Étaient absents : 

Rachel Gagnon 

Stéphanie Ross 

 

Participait également : 

⮚ Josée Gervais, directrice 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Points figurant à l’ordre du jour envoyé. 

 

1- Mot de bienvenue 

2- Nomination d’un secrétaire - Mathieu Giguère  

3- Adoption de l’ordre du jour du 31 janvier 2024 

4- Déclaration de conflits d’intérêts  

5- Parole au public  

6- Adoption du procès-verbal du 15 novembre2023 

7- Suivi du procès-verbal du 15 novembre2023 

8- Mot de la direction  

9- Parole aux membres  

9.1- Du représentant au comité de parents 

9.2- Du personnel enseignant (les bons coups !) 

9.3- Du personnel de soutien (les bons coups !) 

 

Points de décision 
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10- Rapport sommaire 

11-  Grille-matière 2024-2025 

 

Points d’information 

 

12- Projet éducatif et plan d’action (état des travaux) 

13- Suivi Projet cabanon 

14- Suivi Projet panier de basketball 

15- Suivi Formation des membres du CÉ 

16- Varia 

 

    1. Mot de bienvenue  

Mathieu Giguère et Josée Gervais souhaitent la bienvenue à  

l’ensemble des membres présents.  

 

 2. Nomination d’un secrétaire 

Mathieu Giguère a la charge de consigner les notes pour la rencontre.  

 

 

CÉ 23-24-13 

3. Adoption de l’ordre du jour du 31 janvier 2024 

Un point varia est ajouté en fin de rencontre concernant l’éclipse solaire du 

8 avril 2024. 

L’ordre du jour est proposé par madame Geneviève Bélanger et accepté à 

l’unanimité. 

 4. Déclaration de conflits d’intérêts  

Aucun conflit d’intérêt est déclaré. 

 5. Parole au public 

Aucun membre du public n’est présent. Le membre substitut Cyril Gambini 

pose toutefois 2 questions générales discutés avec des parents: 

 

1- Est-ce qu’un retour est prévu pour des activités à l’extérieur de l’école lors 

des journées pédagogiques? 

 

Mme Gervais apporte des éléments de réponse mais souhaite amener la 

question à Mme Rachel Gagnon (absente de ce CÉ). La situation est 

toujours difficile au niveau du personnel d'encadrement au service de 

garde, la disponibilité des services de transport est également un enjeu ainsi 

que le prix prohibitif pour certains parents. Mme Geneviève Bélanger se 

posait également la question et suggère qu’un sondage aux parents 

pourrait être envoyé. Mme Gervais s’engage à en discuter avec Mme 

Rachel Gagnon. 
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2- Des gens s'inquiètent des récupérations en suivi à la grève et déplorent 

un certain manque au niveau de la communication. Quelles mesures seront 

mises en place à l’école Pierre-Boucher? 

 

Mme Gervais mentionne d’emblée qu’aucune reprise de journée 

d’enseignement n’est prévue à travers le CSP. Des mesures ont été prévues 

au niveau du ministère, soit du tutorat ou du co-enseignement. L’école et le 

CSP sont toujours à planifier les mesures mais tout porte à croire que Pierre-

Boucher devrait opter pour du co-enseignement.  

Mme Kim Reinhardt se veut rassurante. Le nombre de journées ratées n'est 

pas aussi grand qu’à Montréal et elle ne note aucun retard à ce jour au 3e 

cycle. Ces journées ont pu être gérées en optant pour une diminution de la 

portée de certains projets et en éliminant certaines des activités d’avant 

Noël. 

M. André-Philippe Mallette mentionne que ce sujet a été l’objet de 

discussion au dernier comité de parents. Il est prévu qu’un sondage soit 

envoyé au niveau des écoles pour attribuer les ressources de rattrapage de 

façon efficiente.  

  

 

CÉ 23-24-14 

6. Adoption du procès-verbal du 15 novembre 2023    

Kim Reinhardt propose l’adoption du procès-verbal, accepté à l’unanimité.  

 

 

 7. Suivi du procès-verbal du 15 novembre 2023 

Mme Gervais n’a pas de point de suivi spécifique du dernier CÉ. 

Mme Geneviève Bélanger demande s'il y a eu une amélioration au niveau 

du respect, sujet ayant fait l’objet d’une longue discussion lors de la 

dernière rencontre. 

Mme Chantale Lavigne mentionne que c’est toujours particulièrement 

difficile cette année: bousculade, langage, manque de respect au niveau 

du personnel du SDG.  

Mme Gervais note l’enjeu et ajoutera ce sujet pour point de discussion lors 

d’une rencontre avec les membres du personnel déjà prévue pour le 1er 

févier 2024. 

 

 

 

8. Mot de la direction 

Mme Gervais mentionne brièvement qu’elle est très heureuse de son retour, 

de retrouver le personnel. Janvier fait office de rentrée pour elle! 

 

 9. Parole aux membres 

 

9.1 Du représentant au comité de parents 
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3 comités de parents depuis le dernier CÉ 

Plusieurs sujets ont fait l’objet de discussion. Les résumés sont disponibles 

dans les lendemains du comité de parents. 

 

9.2 Du personnel enseignant 

Mme Kim Reinhardt souhaite souligner le travail des membres de l'équipe 

école pour se soutenir concernant la situation d’un élève de 5e année. Elle 

note une belle mobilisation au sein de l'équipe et rappelle l’activité prévue 

pour le vendredi 2 février ainsi que l’activité cinéma le 9 février prochain. 

Chapeau à toute l'équipe! Beaucoup d'activités sont organisées! 

Mme Chantale que certaines personnes du SDG donnent leur nom pour 

venir soutenir en classe, ce qui renforce l'esprit d'équipe. Cette aide est 

rendue possible grâce aux budgets d'aide à la classe. 

 

 

 

9.3 Du personnel de soutien 

Mme Gervais souhaite mentionner un bon coup de Mme Rachel Gagnon. 

Elle explique que Mme Rachel organise actuellement des appels le midi 

entre des élèves et l’élève actuellement absent pour traiter une maladie. 

 

CÉ 23-24-15 

10. Rapport sommaire 

Mme Gervais présente le rapport sommaire 

Mme Gervais reviendra au prochain CÉ avec le détail de certains des 

postes pour information aux membres. 

 

M. Miguel Vincent propose l’adoption du rapport sommaire. Adopté à 

l’unanimité.  

 

 

 

CÉ 23-24-16 

11. Grille-matière 2024-2025 

Mme Gervais présente la grille matière - aucun changement par rapport à 

l'an dernier. 

M. Mathieu Giguère questionne à savoir s’il a déjà été considéré 

d’enseigner d’autres formes d’art à l’école Pierre-Boucher, étant donné 

qu’il s’agit d’une décision de l’école. 

Selon la mémoire des membres présents lors de la rencontre, l’école Pierre-

Boucher a toujours opté pour la musique. Étant donné le peu d’enseignants 

disponibles et le faible nombre d’heures d’enseignement (liée à la taille de 

l’école), il pourrait s’avérer d’autant plus difficile de recruter du personnel 

enseignant ces matières.  
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Mme Kim Reinhardt propose l’adoption de la grille matière 2024-2025. 

Adopté à l’unanimité. 

 

 12. Projet éducatif et plan d’action (état des travaux) 

Mme Gervais explique que le Projet Éducatif de l’école Pierre-Boucher est 

terminé. L'approbation de la Directrice Générale Adjointe a été reçue. Une 

présentation à venir est prévue pour le personnel et le personnel de soutien 

en Assemblée Générale de l’équipe école. 

Il doit être approuvé par le CÉ avant le 1er avril. Il sera présenté lors du 

prochain CÉ (mars 2024). 

 

L'équipe est en train de s'approprier la mission du Projet Éducatif (imposée 

par le CSSP), appropriation qui sera intégrée au plan d'action. 

 

 

 

13. Projet cabanon 

La Ville de Boucherville a envoyé une communication récemment. 

Carl Simon (conjoint de Mme Geneviève Bélanger) assistera lors du 

processus. 

Certaines restrictions sont imposées par la Ville et un calendrier stricte doit 

être respecté afin d'obtenir les approbations nécessaires (CCU et conseil de 

Ville). 

 

 14. Suivi Projet panier de basketball 

Le CSSP est revenu avec le fait que la mesure dans laquelle on souhaitait 

prendre les fonds était vide. 

 

Le CÉ décide de procéder à l'achat et l'installation du panier en utilisant le 

fonds à destination spéciale, tel qu’il avait été initialement prévu en juin 

2023. 

 

Mme Gervais reviendra avec un budget final (incluant l'installation) par 

courriel dans les prochains jours. 
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 15. Suivi Formation des membres du CÉ 

M. Mathieu Giguère rappelle à tous les membres qu’ils doivent suivre la 

formation obligatoire pour les membres du conseil d’établissement, 

formation disponible sur internet.  

 16. Varia 

M. Mathieu Giguère communique aux membres qu’il y aura une éclipse 

solaire totale le 8 avril prochain sur le territoire de Boucherville. Mme Gervais 

mentionne avoir déjà commandé des lunettes permettant une observation 

sécuritaire du phénomène pour les élèves et les membres du personnel. 

M. Giguère se propose pour aider l'équipe école à l'organisation d'activités, 

si jugé opportun par l’équipe école. 

 

 17. Levée de la rencontre à  

 

 

 

 

Mathieu Giguère, Président  Mme Josée Gervais directrice 

  
 


